
 
利用者さまの声 

２Ｆ食堂前のトイレが汚い。床は所々に黒い汚れがあり、ゴミ箱はあふれ

ている。毎日掃除をしていないのか？病院のトイレは色々な菌の温床。掃

除は毎日してほしい。 

売店前のトイレにはチェック表が貼ってあるが、ここにはない。表が貼っ

てないところは掃除をしていないのですか？ 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

清掃の間隔が長かったため、使用頻度からも清掃回数を増やして参ります。 

また、病棟に関してもチェック表の設置を予定しております。 

施設課 

Ａ４に入院。大部屋での面会はいつからＯＫになったのか？ 

12月 2日より面会制限の緩和をさせていただきました。 

大部屋での面会も可能になりましたが、大部屋にて 4名以上でご面会なさる

場合は、３名程度での交替をお願いしております。 

ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

入院医事課・Ａ４病棟 

お答えいたします 

お答えいたします 

2024年 12月 

JR佐倉行き、JR佐倉から当病院を通り、臼井行きのバスを通してくれた

ら通院するのに非常に便利で、なんとかならないものかと常々不便を感じ

ながら通院しております。 

通院するだけで時間がかかり、1日仕事です。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

いただきましたご要望をバス会社へお伝えさせていただきました。 

総務課 

お答えいたします 


